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第 3330 例会記録【8月1日㈭】
【プログラム】	 ◇会員増強・職業分類委員会　担当例会

【 出 席 率 】	 	7/25 の補正　94.20％　今回　81.42％（会員 73 名・欠席 13 名・免除 3名）

【他クラブ出席者】	 ◇	沖田君（7/25 北海道 2500 ロータリーEクラブ）長行事・福田・海生（知）・道原・中野君（7/30

呉南）三宅君（7/31　呉東）島村君（7/31　広島東）　　　8名

【 欠 席 者 】	 ◇	稲葉・沖田・神田（朗）・清宗・日下・武田（正）・長尾・長谷・堀口・増岡・向井・山村・

山本君　　　13 名

【出席免除者】	 ◇奥川・尾田・海生（孝）君　　　3名

【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…the	rotarian　8 月号（回覧）

	 ◇ RI 日本事務局財団室…財団室NEWS8 月号（回覧）

	 ◇ 7/11 ㈭ガバナー公式訪問の集合写真（配布）

【 S . A . A 】	 ニコニコ

	 ◇志々田幸治君…	先週会長卓話を聞いて頂き、ありがとうございました。3日間酒も飲まず、

準備した緊張の任務でした。中身はともかく、無事終わり、当日の夜は、

飲み過ぎました。（やっぱり！）これから 1年よろしくお願いします。

	 ◇岩崎　誠君…	7 月 27 日の中国新聞朝刊で、呉鎮守府 130 年記念の特集を掲載できました。

ロータリーメンバーの会社様からも 10 社以上の協賛をいただきました。篤く御

礼申し上げます。

	 ◇井上　豊君…	「呉海自カレー」のシールラリー、本年も 30 店舗を廻り、全店達成の記念品

「鉄板カレー皿」をいただきました。シリアルナンバーは 47 番と予想よりも大

きな数字でしたが、私の信条はあくまで「美味しく、楽しく呉巡り」ですので、

番号のこだわりはそれほどありません。記念品は、早速、ホテル 1階に展示し

ておりますので何かの話のネタに是非ご覧くださいませ。

	 ◇西藤公精君…	本日、8月 1 日呉カントリークラブリニューアルオープンの運びとなりました。

ひとえに郷原カントリークラブ様はじめ皆様のご支援ご協力のおかげです。

この場をお借りして御礼申しあげます。今週末には大之木ファミリーにもご来

場頂きます。難易度のUpしたコースを是非お楽しみ頂けましたら幸甚です。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　271,000 円

【今週の予定】	 ◇ 8 月 22 日㈭　12：30 ～	 8 月第 3例会	 呉阪急ホテル

NO.3245

8月 15日㈭　休　会
8月22日㈭　職業奉仕委員会担当例会
　　　　　　　演題「ホテルの実践活動について」
　　　　　　　　　　井上　豊君

新会員卓話　長谷雅登君

2019年8月8日（3331例会）（創立68周年）



このたび、光栄にも伝統ある呉ロータリークラブに入
会させていただき、身が引き締まる思いです。ご推薦い
ただきました大之木精二様、三宅清嗣様をはじめ、会員
の皆様方に深く御礼申し上げます。ロータリーの理念に
近づけるよう、ご指導をお願いいたします。
昭和 39 年２月生まれの私は卒業した学校は全て関西

ですが、祖父が木江（大崎上島）の沖浦のミカン農家で、
幼いころからしばしば滞在していたため古里は沖浦と思
っています。ちなみに広島市職員の妻は広の出身で広高
卒。「地縁」はそれなりにある人間です。
中国新聞社では平成５年の入社以来、取材記者として

歩んで参りました。報道部デスクから平成 21 年に論説委
員となり、社説や「天風録」を執筆。論説副主幹を経て、
過去２年間は原爆報道をウェブ発信する平和メディアセ
ンター長と論説委員の兼務でした。ライフワークが古代
から近現代に至る歴史、そして安全保障・自衛隊です。
その原点が入社３年目の平成７～ 10年の呉支社編集部

時代です。実は大学を出て６年間、ある全国紙の記者と
して広島に駐在しておりました。古里広島に密着した仕
事がしたいと転職した中国新聞社は、取材の深さが違い

ます。当時、30 代前半だった私にとって、呉での取材を
通じた皆様との出会いが財産となりました。
思い出すのは呉に来て最初の大型インタビューです。
阪神大震災の直後、海上自衛隊の加藤呉地方総監に災害
派遣の状況を聞き、任務の重みを実感しました。それ以
降、本社時代も陸・空も含めて自衛隊の姿をありのまま
伝える企画報道を担いました。また前回の呉支社時代に
は、のちに大和ミュージアムと呼ばれる海事博物館構想
の動きに密着し、海軍の歴史や大和についても史料や証
言を通じて学ぶことができました。
この３月に支社長として呉に再び赴任しました。これ
までの仕事と異なり、新聞販売や広告営業、主催事業を
含めた業務に新聞社の代表として携わる重みを感じてい
ます。その中では企業人として地域に溶け込み、どう貢
献するかの視点が求められます。毎週の例会をはじめ、
ロータリーの活動に参加させていただくことが、何より
の勉強になると思います。
2019 ～ 20 年度は広報・クラブ週報委員会に所属し、
歴代会長をはじめ大先輩のロータリアンの皆様から尾川
委員長とともに聞き書きし、週報に掲載する役目を仰せ
つかりました。ロータリアンとしての生き方、職業奉仕
のありかたなど、お聞きしたいことは多々あります。ご
協力のほど、お願い申し上げます。
趣味は歴史探訪です。子どもの頃から平家物語など歴
史物語に親しみ、全国の史跡や歴史遺産を巡るのが楽し
みです。呉支社長は本来、記事は書かないのですが、私
は着任早々から芸南・賀茂地方の歴史こぼれ話を紹介す
るコラム「ふるさと史話」を週１回、執筆しています。
機会があればご覧ください。

2019 ～ 2020 年度会長をさせていただく事になりました、
石原トミーです。
実りある1年にできるよう頑張りますので、ロータリーの

皆様１年間よろしくお願い致します。
さて、今年度はクラブターゲットを『CHANGE＆ＴＲＹ』

とさせてもらいました。
これから呉ローターアクトが活動・存続していくには、変

わっていかなければならないことが沢山あります。
まず、ロータリーの皆様と私たちの関係。
私は、ロータリーとアクトがもっと仲良くなれば良いなと思

います。
これは呉だけの話ではなく、2710 地区全体でもいえるこ

とだと思います。
今のアクトメンバーは自分達からロータリアンに話しかける

ことが少ないと思います。
逆にアクトの事をよく知らない、ロータリアンも沢山いらっ

しゃると思います。
アクトがロータリアンとの壁を作るのではなく、積極的に

ロータリアンの方と関わっていき、上手にロータリアンの懐に

入っていけるように、アクトメンバーの意識が変わっていって
くれるようにしたいです。お互いが思うこと、感じることを素
直に言い合える仲になってこそ、ファミリーなのではないでし
ょうか。
それと、クラブ組織としての運営も変わらないといけない
と感じます。
前年度のローターアクト委員長・副委員長が指導して下さ
いましたが、今年度はこれを形にし、これからのアクトメン
バーが、誰が役職についてもしっかりと運営できるようなク
ラブにしていきます。
そして今一番の課題は、会員数です。
現状 5人という状況です。今年度は、＋5人を目標にして
います。
5人いると言っても、実際の例会は 3人程度しか出席して
いません。
最低でも、会員数を10人、例会には毎回 6人は出席して
くれるような状況にもっていきたいです。もちろん自分達の
周りの人たちにもアクトに入ってもらえるように頑張りますが
ロータリアンの方々にもご協力頂ければと思いますので、ど
うかよろしくお願い致します。
私もアクト歴４年目になりましたが、先輩達が卒会してい
き気がつけば最年長になっていました。今の私の願いは、ア
クトに若い子が増え、盛り上がっていき、ロータリアンとアク
トが良い関係を築いていってほしい。これが願いです。
ですので、ロータリアンの皆様、アクトメンバーをしっかり
可愛がってやって下さい。
きっと会長という経験はこれで最後になると思います。悔
いを残さないよう、頑張ってやりますので、１年間よろしくお
願い致します。

呉ロータリークラブに
入会して

中国新聞社呉支社　岩崎　誠

ローターアクト会長に
就任して

呉ローターアクト 会長　石原 トミー


